

18 Marzo, 2023



# La plantilla de Danone en Salas espera que los holandeses cierren la compra este mes

Los 30 empleados con preferencia para ingresar en la nueva compañía confían en un acuerdo antes del próximo día 31, cuando caduca el ERE

Yago González  
Oviedo

Los 30 trabajadores que aún pertenecen a la plantilla de la fábrica de Danone en Salas se encuentran «expectantes» ante su inminente venta a una empresa holandesa, tal como adelantó ayer LA NUEVA ESPAÑA. El acuerdo de Expediente de Regulación de Empleo (ERE) para los 70 empleados de la factoría salense, firmado el pasado mes de julio, establecía que 30 de ellos —los 40 restantes han sido prejubilados— tendrían preferencia para permanecer en la fábrica en caso de que hubiera un comprador. Dado que el ERE caduca dentro de dos semanas, el próximo día 31, «los trabajadores esperan que pronto se confirme la venta», señalaron fuentes de la plantilla de la fábrica.

La planta cesó completamente su actividad productiva —centrada en la elaboración de Danonino y otros postres de queso— el pasado 31 de diciembre, aunque en las instalaciones se ha quedado un pequeño retén de cuatro trabajadores: el director de la fábrica, Mario Francisco Pérez, un jefe de turno y dos miembros de la administración. Estos empleados pertenecen al mencionado grupo de 30 con opciones a permanecer en la fábrica

Fábrica de Danone en Salas. | M. L.

ca si la firma holandesa compradora y Danone alcanzan un acuerdo antes de final de este mes.

## Una visita reciente

En las últimas semanas, tal como informó este periódico, los contactos entre ambas partes se han intensificado y el acuerdo está casi cerrado y sólo pendiente de los últimos detalles administrativos. De hecho, una «amplia» delegación de responsables de la empresa compradora visitaron las instalaciones de Salas hace dos semanas. Según fuentes al tanto de la operación, la compañía holandesa presentará un ambicioso

plan que incluirá ampliaciones y mejoras en la fábrica.

La negociación de la compra-venta, gestionada por la consultora LHH —establecida en Madrid pero con oficina en Gijón—, está a punto de rubricarse, a falta de un último trámite por parte del comprador. Esta solución despeja el futuro de unas instalaciones emblemáticas para el Occidente asturiano.

La decisión de Danone de cerrar la planta de Salas supuso un duro golpe para la zona. El inminente traspaso fulmina la amenaza del desmantelamiento, opción que la multinacional francesa había puesto sobre la mesa desde el primer momento, ofreciendo incluso compensaciones al municipio, y que rechazaron las administraciones.



europapress / asturias

## Danone vende su planta de Salas a la empresa holandesa Royal A-ware



Archivo - Factoría de Danone en Salas (Asturias)  
- EUROPA PRESS - Archivo

Europa Press Asturias

Publicado: viernes, 31 marzo 2023 16:35

    Newsletter

@epasturias

OVIEDO, 31 Mar. (EUROPA PRESS) - Danone ha cerrado este lunes la operación de venta de su planta de Salas a la empresa holandesa Royal A-ware. Danone cerró la planta en mayo de 2022 y desde la Consejería de Industria califican la operación como una "muy buena noticia".

Fuentes de la Consejería han indicado a Europa Press que esta compra favorece la continuidad del proyecto industrial de la antigua planta de Danone, manteniendo la actividad y el empleo en el sector agroalimentario, de "muchísima importancia" para concejos como el de Salas.

El departamento liderado por Enrique Fernández celebra que "al final" el esfuerzo coordinado entre el Ejecutivo autonómico y el Ayuntamiento de Salas para asegurar la continuidad haya dado resultados con la adquisición de la planta por parte de la multinacional holandesa.

Royal-Aware es una empresa familiar de origen holandés con más de 130 años de experiencia en el sector alimentario dedicada a la elaboración de quesos y otros productos alimenticios.

FABRICANTES

# La holandesa Royal A-ware invertirá 40 millones en Asturias para producir mozzarella

La compañía, que ha adquirido la fábrica de Danone en Salas, iniciará un proceso de rehabilitación de la planta que durará año y medio. La mozzarella se elaborará con leche de la zona.



Fábrica de Danone en Salas (Asturias) adquirida por Royal A-ware

FOOD RETAIL & SERVICE 06/04/2023 - 12:48h

La multinacional láctea holandesa **Royal A-ware**, que ha acaba de adquirir la planta de Danone en Salas ([https://www.foodretail.es/food/Royal-A-ware-compra-fabrica-Danone-Salas\\_0\\_1753324652.html](https://www.foodretail.es/food/Royal-A-ware-compra-fabrica-Danone-Salas_0_1753324652.html)), invertirá entre 35 y 40 millones de euros en esta planta en la que se **elaborará queso mozzarella**. La compañía mantendrá el mismo nivel de empleo y dará prioridad a los antiguos empleados de la fábrica.

El director financiero de esta nueva planta, Antonio Rodríguez, ha explicado que primero se iniciará un proceso de rehabilitación y **adecuación de la planta** que durará año y medio. Asimismo, ha indicado que la mozzarella se elaborará con la leche de la zona y se venderá a las compañías de alimentación para su utilización como marca blanca.

Rodríguez ha justificado la elección de la ubicación de Salas dado que Asturias, al igual que Galicia y Cantabria, es "una **región ideal para producir leche**".

PRIVACIDAD

Por su parte, el presidente del Principado, Adrián Barbón, tras reunirse con representantes de la empresa holandesa, ha valorado esta "importantísima inversión" que sirve para **recuperar la actividad económica en Salas** tras la desaparición de Danone, cerrada desde finales del pasado año y donde llevaba presente más de cuatro décadas.

"Cuando se hace una inversión de ese tipo es para quedarse y para desarrollar la actividad en un proyecto de diversificación de esta compañía holandesa con 135 años de historia", ha subrayado Barbón.

## DETALLES DEL ACUERDO DE COMPRA

De los 70 trabajadores con que contaba la fábrica cuando Danone anunció su decisión ([https://www.foodretail.es/fabricantes/Danone-Salas-ERE-extinciony-Francia\\_0\\_1655534442.html](https://www.foodretail.es/fabricantes/Danone-Salas-ERE-extinciony-Francia_0_1655534442.html)) el pasado mes de mayo, unos **40 fueron prejubilados y 30 indemnizados**, de los que nueve han aceptado su traslado a otras factorías y seis han buscado trabajo por su cuenta, según el acuerdo alcanzado entre la dirección y el comité el pasado mes de julio.

Con este cierre, la dirección de Danone pretendía trasladar la producción de forma paulatina a Francia hasta el cese de la actividad a finales de ese año, si bien posteriormente accedió a estudiar la posibilidad de la **venta de las instalaciones a un inversor** ([https://www.foodretail.es/fabricantes/danone-venta-fabrica-salas-inversor\\_0\\_1657334290.html](https://www.foodretail.es/fabricantes/danone-venta-fabrica-salas-inversor_0_1657334290.html)), tal y como os informamos en su momento.

La empresa justificó su decisión por causas productivas al alegar una infrautilización de las instalaciones, unos altos de costes de producción y una caída de las ventas de los productos que se fabrican en Salas, como Danonino y los flanes de queso y de vainilla.



Economía / Industria

Fuente: EFE, 1 de abril. 2023 © 09:08

## La multinacional holandesa Royal A-ware compra la planta de Danone en Salas

Enrique Fernández califica la venta de "buena noticia para el municipio y para la industria asturiana"

La multinacional láctea holandesa Royal A-ware ha adquirido este viernes la planta de Danone en Salas, cerrada desde finales del pasado año y donde llevaba presente más de cuatro décadas.

El consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica, Enrique Fernández, ha calificado la venta de "buena noticia para el municipio y para la industria asturiana,

porque da continuidad a la actividad y al empleo en la industria agroalimentaria del concejo".

"Un objetivo sobre el que hemos estado trabajado intensamente en coordinación con el ayuntamiento desde el mes de mayo del año pasado. Esos esfuerzos finalmente han obtenido buenos resultados con la noticia que hemos conocido", ha apuntado.

Por su parte, el alcalde de Salas, Sergio Hidalgo, ha mostrado su satisfacción, en declaraciones a EFE, por la venta de la factoría tras haber pasado momentos "muy duros" tras el cierre de la empresa el pasado año.

De los 70 trabajadores con que contaba la fábrica cuando Danone anunció su decisión el pasado mes de mayo, unos 40 fueron prejubilados y 30 indemnizados, de los que nueve han aceptado su traslado a otras factorías y seis han buscado trabajo por su cuenta, según el acuerdo alcanzado entre la dirección y el comité el pasado mes de julio.

La dirección de Danone anunció a principios de mayo su intención de cerrar su planta asturiana para trasladar la producción de forma paulatina a Francia hasta el cese de la actividad a finales de ese año, si bien posteriormente accedió a estudiar la posibilidad de la venta de las instalaciones a un inversor.

La empresa justificó su decisión por causas productivas al alegar una infrutilización de las instalaciones, unos altos de costes de producción y una caída de las ventas de los productos que se fabrican en Salas, como Danonino y los flanes de queso y de vainilla.



[Home](#) > [Noticias](#) > Royal A-ware adquiere la empresa láctea española Danone



## Royal A-ware adquiere la empresa láctea española Danone

31 marzo 2023

La empresa familiar holandesa Royal A-ware compra la planta lechera de Salas (España) al productor lácteo Danone. En esta fábrica, Danone se dedicaba, entre otras cosas, a la producción de requesón y postres. Royal A-ware tiene la intención de invertir en la fábrica para hacerla más sostenible y preparada para el futuro. En Salas, Royal A-ware producirá mozzarella de leche de vaca a partir de 2024.

La leche que se procese en Salas procederá de ganaderos de la región. Las conversaciones con los ganaderos interesados comenzarán en una fecha por determinar. Royal A-ware ofrecerá más información al respecto a su debido tiempo.

Jan Anker, CEO de Royal A-ware, ha explicado que "Esta compra se alinea con la estrategia de Royal A-ware de suministrar una gama de productos lo más amplia posible. Produciremos mozzarella en Salas para clientes minoristas y de la hostelería de todo el mundo. Para responder mejor a sus necesidades, hemos invertido en esta central lechera. De esta manera, también damos a los productores de leche de la región oportunidades de crecimiento a largo plazo".

